

- Portada**
- Página inicio**
- Mapa del web**
- Titulares**
- Secciones**
- Municipales'07
- Última Hora
- Galicia
- España
- Internacional
- Marítima
- Economía
- Bolsa
- Deportes
- Sociedad
- Cultura-TV
- Tecnología
- Tendencias
- A Fondo
- Opinión
- Última
- El Tiempo
- Horoscopo
- Azar
- Cartelera
- Programas TV

- Ediciones**
- A Coruña
- A Mariña
- Arousa
- Barbanza
- Carballo
- Deza-Tabeirós
- Ferrol
- Lemos
- Lugo
- Ourense
- Pontevedra
- Santiago
- Vigo
- Madrid

Portada



Archivo

- Buscavoz
- Hemeroteca
- Especiales
- Monográficos

Canales

- Voz Móviles**
- Canal Ocio**
- Inmobiliaria
- Voz Motor
- El Semanal
- Mujer Hoy
- La Guía de TV

Infocanales

- Motor ocasión**
- La Tienda
- Ofertas Dell**
- Máster/Cursos
- Canal Amistad
- Interactivo**
- Encuentros
- Debates
- Chat
- Foros
- Multimedia**
- Albumes
- Fotografías 60
- Webcams
- Servicios**
- Not. escritorio
- Titulares RSS
- Envío Titulares
- Cartas Director
- Denuncias
- Coligación

Igualdad, relatividad y cultura

Patio de vecinos

SANDRA ALONSO

Aunque el calendario lectivo marca que el fin del curso escolar es el próximo día 22, lo cierto es que algunos centros educativos del entorno compostelano se han adelantado y ya han celebrado la tradicional fiesta en la que los niños se olvidan de las aulas y se dedican a festejar que el curso llega a su fin y que las vacaciones están a la vuelta de la esquina. Así, el pasado domingo, los niños del colegio de Urdilde, en Rois, participaron en un festival. Al igual que en cursos anteriores, también acudieron antiguos alumnos de este centro. La fiesta incluyó la actuación de la banda municipal de música, la presencia de un mago y un grupo musical. Los niños pusieron así punto y final a un intenso fin de semana, ya que el pasado sábado acudieron a la fiesta organizada por la Fundación Santiago Rey Fernández-Latorre, promotora del proyecto Voz Natura. Los fondos recaudados en este festival se destinaron exclusivamente a financiar el viaje cultural de los niños de sexto curso.

La Universidade de Santiago de Compostela mantiene en activo diferentes iniciativas encaminadas a favorecer la integración social de la mujer. Una de ellas es el denominado Seminario Mulleres e Universidade (SMU), que ayer reunió en su Foro Casa de Europa de Investigadoras e Tecnólogas a tres mujeres con escaño en el Parlamento de Galicia. El objetivo fue debatir desde los puntos de vista de los tres grandes partidos (PP, PSOE y BNG) la necesidad de promover políticas de igualdad, sobre todo teniendo en cuenta que distintos estudios elaborados entre mujeres universitarias constatan que, a su juicio, los tiempos de la discriminación forman parte del pasado. En el debate participaron Susana López, del Partido Popular; Laura Seara, por el PSOE; y María Tareixa Paz Franco, representante del BNG, además de vicepresidenta primera del Parlamento. Con la charla se profundizó en el objetivo marcado por el Seminario Mulleres e Universidade, que no es otro que dar a conocer la presencia del sexo femenino en todos los campos de la ciencia y la tecnología. Ayer se cumplió con creces en lo concerniente a la clase política.

A la misma hora que se celebraba el seminario de igualdad en la Casa Europa, la USC también ofrecía una conferencia en el Aula Magna sobre la relación entre la teoría de la relatividad y la geometría, como ciencia vinculada a las matemáticas. Alfonso Romero, profesor del departamento de Geometría y Topología de la [Universidad de Granada](#) fue el encargado de explicar por qué la geometría es necesaria para entender la naturaleza del universo.

Última hora

: ventana de última hora :

O Tempo / Santiago

Max: **24°** Min: **14°**

Mañá	Tarde	Noite

Mais predicións

Publicidad

Participe



Valore los resultados de las elecciones

Cine



Estrenos

- Entre mujeres
- La Ganadora
- Enemigos íntimos
- La marca del lobo

Entrevista